Klaffende Wunde

Ich habe in Menschen vertraut die mir nie etwas gutes wollten, doch mein Herz hat es immer und immer wieder verziehen.

Es musste Sachen verkraften, die heutzutage so starke Wunden hinterlassen haben.

Die mich jeden Tag versuchen ins dunkle zu ziehen.

An manchen Tagen habe ich leider nicht genügend Kraft,

um diese Herzschmerzen standzuhalten und vorallem auszuhalten.

Aber dennoch, werde ich nicht aufgeben!

Ich weiß das ich mich an schlechten Tagen auf mich selbst verlassen kann.

© aari

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk